
Herr Koll: 

Ist es möglich, außerhalb des Fauna-Flora-Habitat-Gebietes Teilflächen bei der 
Mahd stehen zu lassen, damit Vögel und andere Tiere dort Futter finden? 

 
Antwort der Verwaltung: 
In der Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz und Umwelt am 25. Januar 2022 

wurde die Verwaltung beauftragt ein Grünflächenmanagement-Konzept 
aufzustellen. Dort werden Bereiche festgelegt, wo dieses Anliegen dann auch 

umgesetzt wird.  


